

Liebe Eltern,

hier noch einmal ein paar wichtige Informationen zur aktuellen Lage (Corona Virus):

Wer in irgendeiner Form **krank** ist, **bleibt daheim und besucht nicht die Schule!**

Bitte dann um kurze Information (**besonders bei ansteckenden Krankheiten**) durch ein Telefonat oder per Email (sonnenschule@bochum.de).

Beim Auftreten von **Erkältungssymptomen** kontaktieren Sie Ihren **Hausarzt telefonisch** und besprechen Sie das weitere Vorgehen.

Bei möglichem Kontakt zu einer **positiv auf das Virus getesteten Person** rufen Sie beim **Bochumer Infotelefon 0234 / 9105555** an und folgen den Vorgaben.

Falls notwendig, werden Schulschließungen im Zusammenhang mit der Bekämpfung des Corona-Virus zusammen mit allen dazugehörigen Regelungen **ausschließlich von der örtlichen Ordnungsbehörde oder dem Gesundheitsamt** verfügt.

Für den Fall einer Schulschließung möchten wir gewährleisten, dass die Kinder sich weiter mit **Unterrichtsinhalten** befassen. Aus diesem Grund werden die **Lehrer*innen einige Unterrichtsmaterialien** vorbereiten, die von den Kindern zu Hause bearbeitet werden. Bitte hier um **Begleitung/Kontrolle Ihrer Kinder** bei den Arbeiten.

Bis dahin gilt, dass **jeglicher Unterricht und die Schulbetreuung stattfinden**, aber dass **-bis zu den Osterferien- alle weniger dringlichen Veranstaltungen** (z.B. das Radfahrtraining in Jahrg. 3 und der **Fit-4-Future-Tag**) **abgesagt oder verschoben** werden.

Wichtig: Maßnahmen zum Infektionsschutz:

Wer die normale **Körperhygiene** einhält, sich **regelmäßig die Hände wäscht**, die **Nies- und Hustenregeln** einhält, **keinen Körperkontakt** hat und **stets 1 bis 2 Meter Abstand** hält, kann sich und andere kaum anstecken!

Weitere Informationen erhalten Sie auf folgenden Internetseiten

- der Stadt Bochum: <https://www.bochum.de/corona>
<https://www.bochum.de/Gesundheitsamt/Neues-Coronavirus>
- das **Bürgertelefon zum Corona-Virus des NRW-Gesundheitsministeriums (0211) 9119-1001**
(montags bis freitags von 8.00 bis 18.00 Uhr)

Mit dem Wunsch, dass Sie und wir alle gesund bleiben und an unserer Schule keine drastischen Maßnahmen nötig werden, verbleibe ich mit freundlichem Gruß

M. Zappalà
Schulleiter